

Le Président de Cuba s'entretient avec le Secrétaire général ibéro-américain

Image not found or type unknown



La Havane, 11 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a reçu aujourd'hui le secrétaire général ibéro-américain, Andrés Allamand, avec qui il a discuté de questions d'intérêt commun.

Selon le site Internet de la présidence de la République, le dialogue a eu lieu dans le cadre de la VIe Conférence sur la coopération internationale de l'Association des Etats de la Caraïbe (AEC).

Le président a souligné le travail du Secrétariat général ibéro-américain (SEGIB) qui, depuis plus de trois décennies, encourage le développement de projets bénéfiques aux pays membres, basés sur l'inclusion.

"La Conférence ibéro-américaine a été une organisation totalement inclusive, qui n'entre pas en conflit avec les affaires internes des pays, ce qui a créé un environnement favorable à la coopération et au débat", a souligné le chef de l'État.

Il a également réitéré la volonté de son pays de contribuer au SEGIB dans le domaine de la coopération, notamment dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Il a exprimé sa gratitude pour le soutien que l'île a reçu de la plupart des pays de la communauté ibéro-américaine dans l'appel des Nations unies contre le blocus imposé par les États-Unis à Cuba.

Pour sa part, Andrés Allamand a déclaré que le SEGIB apprécie grandement l'engagement de la nation caribéenne envers la communauté ibéro-américaine, "les contributions qu'elle apporte dans différents domaines, sa participation à différents organes de coopération et les contributions qu'elle apporte souvent de manière très significative à l'adoption de résolutions".

Il a exhorté le président cubain à participer au sommet ibéro-américain qui se tiendra les 24 et 25 mars de l'année prochaine. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304704-le-president-de-cuba-sentretient-avec-le-secretaire-general-ibero-americain>



Radio Habana Cuba